

## ABSTRAK

### **Dovi Nopalia (14052026/2014) : Perilaku Menyimpang Menghisap Lem Pada Remaja Di Pasar Koto Panjang Kota Solok**

Perilaku menyimpang diartikan sebagai perilaku dari warga masyarakat yang dianggap tidak sesuai dengan kebiasaan, tata aturan atau norma yang berlaku. Salah satu bentuk perilaku menyimpang yaitu perilaku menghisap lem. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan faktor-faktor perilaku menghisap lem yang dilakukan remaja di Kota Solok, dampak yang dirasakannya dan upaya yang telah dilakukan oleh beberapa pihak SatPolPP dan dinas sosial. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan 17 informan, yang ditentukan secara *purposive*. Data dikumpulkan melalui wawancara, dokumentasi, dan observasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa remaja melakukan perilaku menghisap lem disebabkan oleh dua faktor, diantaranya eksternal (peran keluarga yang mendorong remaja melakukan perilaku menghisap lem) dan internal (ketidakmampuan untuk mengontrol diri), perilaku menghisap lem tersebut berdampak pada kesehatan, hubungan sosial, dan kecenderungan berperilaku kriminal. Meskipun demikian SatpolPP dan Dinas Sosial sudah mengupayakan untuk menanggulangi masalah perilaku menghisap lem tersebut, diantaranya dengan memberikan pembinaan kepada remaja yang melakukan perilaku menghisap lem dan melakukan pengawasan terhadap tempat-tempat yang sering dijumpai remaja melakukan perilaku menghisap lem tersebut. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa faktor-faktor penyebab remaja melakukan perilaku menghisap lem dikarenakan oleh faktor eksternal dan internal, adapun dampak yang dirasakan ialah berdampak pada kesehatan, hubungan sosial, dan kecenderungan berperilaku kriminal, upaya yang dilakukan ialah memberikan pembinaan dan pengawasan. Saran dari penelitian ini yaitu agar orang tua lebih memperhatikan anaknya terutama lebih memperhatikan pergaulan anaknya dengan teman-temannya agar remaja tidak terjerumus oleh perilaku yang tidak semestinya.

**Kata Kunci:** Perilaku menyimpang, menghisap lem, remaja